



LA GÉNÉRAL D'EXPERTISE  
Cabinet de comptabilité, fiscalité & traduction bilingue

LA GÉNÉRAL D'EXPERTISE CÔTE D'IVOIRE



Votre partenaire de  
confiance en **comptabilité,**  
**fiscalité** et **services bilingues.**

L'expertise sans frontières pour une croissance sans limites.



[contact@lageneralexpertise-ci.com](mailto:contact@lageneralexpertise-ci.com)

+225 0777530208

[www.lageneralexpertise-ci.com](http://www.lageneralexpertise-ci.com)

Côte d'Ivoire Abidjan – Cocody – Deux  
Plateaux, Vallons, 246 Logements



LA GÉNÉRAL D'EXPERTISE  
Cabinet de comptabilité, fiscalité & traduction bilingue

LA GÉNÉRAL D'EXPERTISE CÔTE D'IVOIRE



Cabinet de  
comptabilité,  
fiscalité & traduction  
bilingue



LA GÉNÉRAL D'EXPERTISE  
Cabinet de comptabilité, fiscalité & traduction bilingue

## LA GÉNÉRAL D'EXPERTISE CÔTE D'IVOIRE



La Général d'Expertise Côte d'Ivoire (GÉCI) est un cabinet indépendant premium situé au cœur d'Abidjan.

Nous sommes le pont stratégique entre les exigences des normes internationales (IFRS) et la conformité locale ivoirienne (SYSCOHADA).

Nous accompagnons les entreprises, ONG et investisseurs avec une double expertise rare: la maîtrise comptable et la communication bilingue.(FR-AN)

## NOTRE VISION

Transformer la complexité administrative et linguistique en levier de croissance pour les acteurs économiques en Côte d'Ivoire.

## NOTRE MISSION

Sécuriser la gestion comptable et fiscale de nos clients tout en garantissant une communication claire et bilingue (FR-AN), permettant une prise de décision sereine.

## NOS VALEURS

Excellence: Un standard de service "Premium" pour chaque dossier, des solutions sur mesure, adaptées aux réalités du marché ivoirien.

**Confidentialité :** Le secret professionnel est le socle de notre relation. Nous garantissons la protection totale de vos données stratégiques et financières par des protocoles de sécurité rigoureux, car votre confiance est notre actif le plus précieux.

**Intégrité :** Une éthique rigoureuse à votre service.

**Bilinguisme :** L'expertise sans barrière linguistique pour une ouverture mondiale.

## NOS COMPÉTENCES CLÉS



L'alliance de la rigueur comptable et des standards internationaux.

- Rigueur comptable , respect des standards locaux (SYSCOHADA) et internationaux. (IFRS)
- Comptabilité & Gestion: Tenue de comptabilité, états financiers et audit.
- Fiscalité Stratégique : Optimisation fiscale, déclarations et assistance en cas de contrôle.
- Accompagnement International: Gestion des flux transfrontaliers et conformité pour investisseurs étrangers.
- Conseil en Ressources Humaines : Gestion de la paie, contrats de travail et conseil social.
- Mobilité & Immigration: Assistance pour l'obtention de visas, titres de séjour et autorisations administratives.
- Création d'Entreprise : Assistance juridique et administrative pour lancer votre structure en Côte d'Ivoire.
- Traduction Professionnelle : Expertise bilingue pour vos documents juridiques et financiers.

## POURQUOI NOUS FAIRE CONFIANCE ?

Quatre piliers qui font la différence pour votre business.

**1.ADN Bilingue (FR-EN)** Nous supprimons la barrière de la langue.

Que vous soyez une multinationale ou une ONG, nous communiquons avec vos partenaires mondiaux avec la même précision qu'en local.

**2. Expertise Locale & Vision Internationale:** Nous maîtrisons les spécificités du marché ivoirien (SYSCOHADA), tout en respectant les standards internationaux (IFRS).

**3. Confidentialité Absolue :** La sécurité de vos données financières et stratégiques est notre priorité non négociable.

**4. Réactivité & Proximité:** Un cabinet à taille humaine qui place le conseil personnalisé au centre de chaque mission.



LA GÉNÉRAL D'EXPERTISE  
Cabinet de comptabilité, fiscalité & traduction bilingue

LA GÉNÉRAL D'EXPERTISE CÔTE D'IVOIRE



Your trusted partner in  
**accounting, tax advisory, and**  
**bilingual business services.**

Expertise without borders for boundless growth.



[contact@lageneralexpertise-ci.com](mailto:contact@lageneralexpertise-ci.com)

+225 0777530208

[www.lageneralexpertise-ci.com](http://www.lageneralexpertise-ci.com)

Côte d'Ivoire Abidjan – Cocody – Deux  
Plateaux, Vallons, 246 Logements



LA GÉNÉRAL D'EXPERTISE  
Cabinet de comptabilité, fiscalité & traduction bilingue

LA GÉNÉRAL D'EXPERTISE CÔTE D'IVOIRE



Accounting, tax  
advisory &  
bilingual  
translation firm



LA GÉNÉRAL D'EXPERTISE  
Cabinet de comptabilité, fiscalité & traduction bilingue

## LA GÉNÉRAL D'EXPERTISE CÔTE D'IVOIRE



La Général d'Expertise Côte d'Ivoire (GÉCI) is a premium independent firm located in the heart of Abidjan.

We serve as the strategic bridge between international standards (IFRS) and Ivorian local compliance (SYSCOHADA).

We support companies, NGOs, and investors with a rare dual expertise: mastery of accounting and bilingual communication (FR-EN).

### OUR VISION

Transforming administrative and linguistic complexity into a driver of growth for economic players in Côte d'Ivoire.

### OUR MISSION

Securing our clients' accounting and tax management while ensuring clear, bilingual communication (FR-EN), enabling confident decision-making.

### OUR VALUES

**Excellence:** A "Premium" service standard for every case, providing bespoke solutions tailored to the realities of the Ivorian market.

**Confidentiality:** Professional secrecy is the cornerstone of our relationship. We guarantee the total protection of your strategic and financial data through rigorous security protocols, as your trust is our most valuable asset.

**Integrity:** Uncompromising ethics at your service.

**Bilingualism:** Expertise without linguistic barriers for global reach.

## OUR KEY COMPETENCIES

Accounting rigor, respecting local (SYSCOHADA) and international (IFRS) standards.

- **Accounting & Management:** Bookkeeping, financial statements, and auditing.
- **Strategic Taxation:** Tax optimization, compliance filings, and audit representation.
- **International Support:** Cross-border flow management and compliance for foreign investors.
- **HR Consulting:** Payroll management, employment contracts, and labor law advisory.
- **Mobility & Immigration:** Assistance in securing visas, residency permits, and administrative authorizations.
- **Business Formation:** Legal and administrative support to launch your entity in Côte d'Ivoire.
- **Professional Translation:** Bilingual expertise for your legal and financial documents.

### WHY CHOOSE US?

Four pillars that make the difference for your business.

- 1. Bilingual DNA (FR-EN):** We eliminate the language barrier. Whether you are a multinational corporation or an NGO, we communicate with your global partners with the same precision as we do locally.
- 2. Local Expertise & International Vision:** We master the specificities of the Ivorian market (SYSCOHADA) while strictly adhering to international standards (IFRS).
- 3. Absolute Confidentiality:** The security of your financial and strategic data is our non-negotiable priority.
- 4. Responsiveness & Proximity:** A boutique firm that places personalized advisory at the heart of every mission.